



Colegio “El Valle”

Madrid, 8 de octubre del 2013

Estimadas familias:

Queremos expresaros en nombre del Claustro de Profesores, el Equipo Directivo del Colegio y el Patronato de la Fundación “Colegios El Valle” nuestro agradecimiento por vuestra confianza y generosidad a la hora de hacer donativos de colaboración con la organización Cruz Roja Española en el ya tradicional Día de la Banderita.

Aunque no son buenos tiempos para ser económicamente generosos, tened la certeza de que cada vez que recordamos las necesidades de otras personas, ofrecemos a nuestros hijos una imagen del mundo en el que **la empatía con los demás debe ser un valor imprescindible de la condición humana.**

A día de hoy podemos comunicaros que se ha recaudado **una cantidad de tres mil seiscientos treinta y dos con setenta y seis euros (3.632,76 euros)** que han sido entregados a Su Majestad la Reina Doña Sofía por parte de una comisión de alumnos de Educación Primaria y Educación Secundaria. Es el resultado de la suma del dinero que habéis entregado al colegio en sobres.

Además, la Fundación Colegios “El Valle” ha efectuado **la entrega de dos mil euros más (2.000 euros)** a dicha organización como símbolo de unidad de toda la comunidad educativa de nuestro colegio.

Una vez más, gracias a todos

DIRECCIÓN